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COMMISSION REGIONALE DE L’ARBITRAGE 
 
 
 
  

 
Membres présents : Membres absents excusés : Membres absents : 

   

Jean Pierre LINDOR Président Victor AMOSIE  

François MERILLE Raymond ELINA  

Stève JEAN-MARIE Maurice DUJON   

Rolande SILEBER Antoine ADA  

Thierry PASCAL Patricia ELIMA   

Sonia JOSEPH Grégory PREVOT   

Emmanuel HODEBOURG   Thierry VICTORIN   

Thierry VICTORIN   

Luxon NOEL   

 
La commission s’est réunie le 19/09/2022 à 18h00 au centre de ligue. 

 
Ordre du jour : 
 
1) Point sur les licences 
2) Point sur les problèmes de réception des désignations 
3) Point sur les validations des stagiaires par le CD 
4) Les défraiements 
5) Mise en place des observateurs 
6) Reprogrammation des tests théorique et physique 
7) Point sur l'arbitrage futsal 
8) Coupe de France des arbitres 
 
 

Rapport sur un arbitre 
 

Mme Rolande SILEBER a transmis un rapport à la commission. 
L’objet de ce dernier concerne le comportement de l’arbitre BARONIAN Jean-René, spectateur lors 

du match de l’équipe dont il est licencié, l’USL MONTJOLY. 
Dans ce cadre, Monsieur BARONIAN est intervenu de manière inappropriée auprès des officiels du 
match. 

Ainsi, Monsieur BARONIAN est enlevé de toutes désignations pendant deux matchs. Il est 
convoqué le 03 octobre 2022. 
Point  
 

Point sur les licences 
 

Il y a 50 licenciés dont 4 de futsal. 
La prochaine commission médicale aura lieu le 10 octobre 2022. 

 
 
 
 

PV n°3 du lundi 19 septembre 2022 
 



Points sur les problèmes de réception des désignations 
 

Le Secrétaire Général, fait savoir qu’il y a eu la semaine dernière des anomalies techniques 
de réception des désignations sur le compte MYFFF de plusieurs arbitres. 

Afin de pallier cet état de fait, il écrira un courrier aux présidents de clubs pour que leur 
référent arbitre puisse avoir accès à footclubs pour suivre et confirmer à leurs arbitres, leur 
désignation. 

La CRA préconise et rappelle aux arbitres qu’ils doivent se concerter pour préparer leur 
rencontre et éviter des absences dues à un manque de communication. 

 
 

Point sur les validations des stagiaires par le CD 
 

Après la formation, la liste des candidats arbitres doit être envoyée au CD pour validation. Si 
après 2 mois, la validation n’a pas été effectuée, la licence des arbitres sera confirmée. 

 

 

Les défraiements 
 

La Directrice de la ligue a préparé les chèques concernant les défraiements de la saison 
passée. Ils seront remis en fin de réunion. Plus de précisions ont été demandées à Monsieur Grégory 
PREVOT concernant les arbitres futsal. Monsieur VICTORIN précise qu’il va s’entretenir avec 
l’organisateur du tournoi FLEXCIBLE. 
 

Le Président de la ligue, Marcel BAFAU, demande qu’une convention soit signée entre la 
ligue et les organisateurs de tournois pour prévenir de toutes les modalités concernant la mise à 
disposition des arbitres. 
 

Le centre pénitentiaire a sollicité la CRA pour que des arbitres officient lors d’un tournoi. A 

l’unanimité des membres présents, ce projet a été approuvé. 
 

 

Mise en place des observateurs 
 

Monsieur LINDOR Jean-Pierre en charge de la section « observateurs » est prié de 
mettre en place une équipe pour que débutent les observations. Il est rappelé qu’il y a des 
observateurs formés à la CRA. 

 
 

Reprogrammation des tests théorique et physique 
 

Au regard de l’actualité qui doit permettre au Comité Directeur de faire le choix du Président 
de la CRA, les tests sont reportés. 

 
  

Point sur l’arbitrage Futsal 
 

Après les propos de Monsieur PREVOT Grégory, lors d’une réunion de la CRA, affirmant sa 
volonté de tout arrêter et les différentes situations problématiques ayant émaillé la finale de la 
coupe de Guyane de futsal, Monsieur DORLIPO Renault a été proposé, pour donner suite à sa 
candidature, comme nouveau responsable de la section futsal de la CRA. 

A l’unanimité des membres présents, Monsieur DORLIPO Renault est choisi et nommé 

responsable avec effet immédiat. 
Pour rappel, le Président de la CRA doit se trouver sur tous les groupes whasapp où il y a la 

gestion des arbitres. 
Le Président de la CRA aura pour mission de rencontrer régulièrement les arbitres de futsal. 



Monsieur MERILLE François demande que les arbitres soient informés que leur présence est 

obligatoire aux réunions hebdomadaires du lundi. 
  
 

Coupe de France des arbitres 
 
 A compter du 26 septembre, un jeu sera proposé à tous les arbitres de la FFF. Plus d’informations 

seront apportées par Monsieur VICTORIN Thierry qui a reçu tous les documents à cet effet. 
 

 
Fin de la séance : 20h15 
 
 
 

Le secrétaire de séance      Le Président de séance 
 

 
Emmanuel HODEBOURG      Jean-Pierre LINDOR

 


